

Intervención del Presidente de la República en Condecoración a Oficiales de la Policía de Investigaciones

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,
AL

CONDECORAR A OFICIALES DE LA POLÍCIA DE INVESTIGACIONES

SANTIAGO, 6 de diciembre de 2000

Ustedes han sido distinguidos con esta condecoración de Servicios a la Presidencia de la República, que desde hace 6 años se otorga a quienes cumplen servicios aquí en el Palacio de La Moneda.

Aquí ustedes desarrollan una tarea importante, fructífera, de enlace y coordinación entre el Ministerio del Interior y la Policía de Investigaciones. Estas tareas les fue encomendadas desde marzo de 1990, cuando el país se reencontró con la democracia y desde entonces los detectives y personal de apoyo policial asignados a La Moneda la han desempeñado de una manera ejemplar.

Es la razón por la cual instituyó este premio y este reconocimiento el Presidente de la República Patricio Aylwin, en febrero del año 94.

De esta manera esta institución retornó al Palacio de Gobierno, donde por muchos años tuvo a su cargo la seguridad del Presidente. Ahora desarrollan importantes tareas, haciendo un aporte necesario y fundamental para mejorar nuestro trabajo en materias de seguridad ciudadana, y colaboran también como escoltas a las autoridades de gobierno.

Me complace haber tenido la oportunidad de entregarles estas condecoraciones a Mario y a Manuel, que muestren el reconocimiento del país a quienes prestan servicio con toda lealtad, con el profesionalismo y el espíritu de servicio que caracterizan a esta institución.

Quiero expresar a cada uno de ustedes mi reconocimiento por los servicios prestados a la Presidencia de la República, que hago extensivo, por cierto, a las familias que los acompañan aquí en este momento.

Mis felicitaciones a ustedes, seguiremos trabajando y colaborando juntos por el bien de Chile y su gente, y mis felicitaciones al profesionalismo con que el Servicio de Investigaciones presta sus tareas día a día bajo la conducción de su director. Muchas gracias y será hasta una próxima ocasión.